

La Feria Destaca aporta ciencia y tecnología para la investigación - Mediterráneo - 08/02/2018

La feria Destaca aporta ciencia y tecnología para la investigación

El Ayuntamiento de Vila-real y la Cátedra de Innovación Cerámica presentan la nueva edición del salón de transferencia científica y tecnológica

La feria Destaca, el primer salón de transferencia científica y tecnológica de la Comunitat Valenciana, regresará el próximo mes de noviembre a Vila-real en su tercera edición, con el reto de convertirse en una «feria inteligente» que facilite un crecimiento adaptado a las necesidades de los usuarios. Con este propósito, el alcalde José Benlloch y el director de la Cátedra de Innovación Cerámica Ciutat de Vila-real, presentaron ayer en el marco de la feria Cevisama la nueva convocatoria de un evento único que «ha crecido mucho y bien» desde su pri-

mera edición en 2014, como así lo puso de manifiesto el mandato municipal.

Los datos avalan el crecimiento experimentado por la feria. Con más de 7.000 visitantes, Destaca 2016 superó en un 25% las cifras de participación de la primera edición. A este balance se suman las más de 100 empresas, instituciones y grupos de investigación presentes en una cita que fructificó en el desarrollo de proyectos empresariales de base innovadora que, pese a su carácter confidencial, dan cuenta de los buenos resultados de esta feria bienal dedicada a la transferencia de conocimiento.



EN CEVISAMA. Presentación de la feria Destaca, que hizo protagonista a Vila-real, ayer, en el salón cerámico.

Cien empresas, instituciones y grupos de investigación se dieron cita en la pasada edición

«Desde el año 2011, hemos hecho en Vila-real una importante apuesta por crear un ecosistema de la innovación en el que la creación de la Cátedra de Innovación Cerámica de la UJI ha sido fundamental; en esta apuesta se inscribe una feria, Destaca, de la que nos sentimos particularmente orgullosos, porque nos permite trasladar el conocimiento generado en los grupos de investigación a proyectos concretos que redundan en aplicaciones innovadoras que mejoran la vida de las perso-

nas y generan oportunidades», señala Benlloch ante el nutrido grupo de asistentes que se dieron cita ayer a la presentación.

La organización ya trabaja en el diseño de la nueva convocatoria de la feria, que volverá a estructurarse en los apartados principales de divulgación, ponencias especializadas y área de transferencia científica, tecnológica y de innovación, con zona B2B. Todo ello, ubicado en el Centro de Congresos, Ferias y Eventos de Vila-real. ≡